



Califica Fitch México crédito bancario de Tultitlán

Fitch México otorgó hoy una calificación de BBB+(mex) "en la escala nacional" a un crédito bancario del municipio de Tultitlán, Estado de México, por un monto de 164.1 millones de pesos.

La evaluadora financiera indica que la calificación BBB+(mex) representa adecuada calidad crediticia.

Señala que la calificación asignada se soporta en la fortaleza jurídico-financiera del fideicomiso irrevocable de administración y medio de pago, y la certidumbre existente en la generación del flujo que sirve como fuente de pago de los créditos.

Igualmente se apoya en la estructura financiera del crédito, la cual contempla un fondo de reserva que mitiga posibles riesgos de liquidez, y una tasa de interés fija, misma que disminuye sustancialmente la exposición a riesgos de mercado, añade.

Enfatiza que también le benefician las sólidas coberturas financieras sobre el servicio de la deuda, obtenidas bajo una proyección de escenarios adversos.